

Le clocher a été nettoyé

🕒 1 min



Samedi 30 mars, les Boussacoises et Boussacois étaient invités par la municipalité à participer à une journée citoyenne. Au programme : nettoyage des abords de la salle des fêtes et de la place de la Fraternité. L'intérieur du clocher de l'église a également été nettoyé car très investi par les pigeons ! En tout une dizaine de bénévoles ont mis du cœur à l'ouvrage aux côtés des élus. Une pause méritée à midi sous forme d'auberge boussacoise a permis à tous de reprendre des forces puis la journée s'est terminée, juste avant l'orage, vers 16 h 30. Le maire, Denis Daynac, remercie encore chaleureusement ces bénévoles qui ont donné de leur temps dans l'intérêt de tous.

Le village est désormais prêt à accueillir les pèlerins du chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle et les touristes pour la saison estivale.